



投稿 手筒花火で復興支援募金

熱く結ばれた絆、永遠に



皆さんにご協力いただいた手筒花火を牡鹿半島にもっていくための募金の総額は、94万6580円となり、宮城県石巻市牡鹿半島の牡鹿さ、皆さん2014盆踊りで、手筒花火をあげることができました。たくさん募金ありがとうございました。

祭りは、牡鹿中学校の生徒たちによる「侍ソラン」から始まり、カラオケ大会やアーティストライブで



盛り上がる中、やぐらと提灯の贈呈式を終えて盆踊りへと続きました。最後に田原の手筒花火が披露され、祭りは大盛況で終わることができました。皆さんの思いの詰まった花火は、田原祭り五町煙火の代表により、しっかりと東北の夜空に打ち上がりました。

◆牡鹿半島で手筒をあげて〜田原祭り五町煙火代表 伊藤さんのお話〜

お祭りの翌日、コンビニに立ち寄ると、現地の女性の方から「花火を見た孫がすごく喜び、家に帰ってから手筒をあげるまねをして見せてくれた。ありがとう」と声をかけてもらいました。これからも交流していきたいです。

投稿 田原ロータリークラブ

秋はトレッキングをしよう！  
蔵王山遊歩道整備

トレッキングなど多くの人々にぎわう蔵王山の遊歩道。8月3日(日)に遊歩道の5合目付近に120段の階段を整備しました。遊歩道に車が入れないため、資材を担いで山道を何往復もし、大変な作業でしたが、遊歩道の安全性が高まりました。

市民の皆さん、快適なトレッキングをぜひお楽しみください。



今月の花

レイトのコレいいね 4

農政課 ☎23局3517



◎花と野菜のブーケはいかがですか？



豊明市にある中京競馬場では、東海地方の地域色を出すためにさまざまなレースが開催されています。7月26日(土)の中京競馬場第9レースは、「渥美特別」と銘打たれて開催されました。

田原市ではこのレースに協力し、レース後の表彰式で、La\*花ノたみから勝利馬の馬主・調教師・騎手に「ビクトリーブーケ」を、勝利馬には、野菜や果物をブーケに仕立てた「ベジフルフラワー」をお贈りしました。「ベジフルフラワー」はすべて野菜で作られており、贈られた馬はおいしく食べてくれたことと思います。また、当日は田原市産の野菜や果物の販売も行き、とても好評で持ち込んだ商品はあっという間に売り切れてしまいました。田原市の花と野菜がしっかりPRできた渥美特別でした。



9月の 渥美半島の花と鉢花



グロリオサ  
(花/出荷時期:通年)

花ことば  
栄光、頑強、勇敢

花びらが特徴的な花で、県内1位の生産量、約86万本出荷されています。



コスモス  
(鉢花/出荷時期:9月~10月)

花ことば  
乙女の真心

秋の訪れを告げる花で、約14万鉢出荷されています。